
会 議 録 

会議の名称 第 4回飯塚市男女共同参画推進委員会 

開催日時 令和 7年 2月 7日（金）14：00～15：00 

開催場所 飯塚市役所本庁舎 4F 入札室 

出席委員 
坂無淳委員、吉岡和子委員、田中恵美委員、亀崎満委員、松本登美子委員、

末清淳子委員、城戸千秋委員、野田鹿江委員 

欠席委員 
岡松美千代委員、寺山治委員、平嶋穂積委員、道園亜希委員、吉原文明委

員、篠﨑光寛委員、 

事務局職員 男女共同参画推進課長、企画担当主査、事業係長 

会議内容 

議題 

(1) 6年度の職員研修実施状況とイクボス推進研修：大崎麻子さん講演 

「みんなで取り組むジェンダーギャップ」について  

(2)  男女共同参画推進センター「サンクス」の事業について 

(3) その他（報告事項 来年度の推進委員会について） 

 

 

（1) 6年度の職員研修実施状況とイクボス推進研修：大崎麻子さん講演 

「みんなで取り組むジェンダーギャップ」について 

 

事務局より説明 

 

委員 

庁内の研修実施状況は充実しているが、市内の学校に勤務する教職員の新

規採用職員に対し、男女共同参画推進研修は実施されているだろうか。実

施されていないのであれば、今後市内に勤務する教職員に対しても男女共

同参画推進研修の実施を呼びかけたい。そうすれば市内の小中学校で配布

している「共に生きる」についてもより教職員の理解が深まるのではない

かと考えている。 

また、学校でも男女共同参画の視点からの表現のガイドラインについてよ

り活用してもらいたいので、その点についても呼びかけをお願いしたい。 

 

事務局 

教職員の男女共同参画推進研修の実施状況について、今資料を持ち合わせ

ていないので来年度最初の委員会にて回答させていただくこととしたい。

また「男女共同参画の視点からの表現のガイドライン」については、飯塚



市公式 HP に PDF 版を掲載しているほか、飯塚市公式 YouTube にも作成し

た動画を掲載しているので、こちらについては市内の小中学校に周知をは

かり活用を促すよう検討したい。 

 

会長 

飯塚市はイクボス研修も実施しているのではないか。 

 

事務局 

お見込みのとおり、本市では課長職の職員全員がイクボス宣言をしてお

り、課長職へと昇進した段階で必ずイクボス研修を受講することとなって

いる。 

 

 

(2)  男女共同参画推進センター「サンクス」の事業について 

 

事務局より説明 

 

副会長 

サンクスの貸館の部屋ごとの稼働率についてだが、学習交流室や幼児室の

稼働率が低いようである。この原因を分析しているか。 

 

事務局 

学習交流室と幼児室については現在空調機器が故障しており、夏季や冬季

などの空調機器を使用する時期は使用に耐えられない状況があるため、稼

働率が低いと考えている。ただし、来年度 5 月から 2月までの間、サンク

スを含むコミュニティセンター全体の工事を行うため、工事完了後はこの

状態が回復し、稼働率もあがるものと考えている。 

 

副会長 

DV 相談件数についてだが、これまでの実績を見ると 40 代の相談件数が多

いようである。40代の相談が多いことにつき、何か分析はできているのか。 

 

事務局 

これはあくまで事務局の主観による分析ではあるが、40代はやはり小中学

生のこどもを抱えていることが多い年代であるため、被害の相談が増えて

いるのではないかと推測している。 

 

 



(3) その他（報告事項 来年度の推進委員会について） 

 

事務局 

来年度は市民意識調査、事業所調査を実施するため、委員会開催回数が増

える旨報告。 

いいづか男女共同参画推進ネットワークの会報「サエラいいづか」につき 

委員より配布、説明。（市の資料ではないため、審議会の資料としての掲

載は行わない。） 

 

質疑等なし 

 

会議資料 

＜当日配布＞ 

1. 6年度の職員研修実施状況とイクボス推進研修：大崎麻子さん講演 

みんなで取り組むジェンダーギャップ」について  

2. 令和 6年度男女共同参画推進センター 管理運営状況 

公開・非公開

の別 

１ 公開   2 一部公開   ３ 非公開 

（傍聴者 1名） 

その他 
 

 

 


